



wie Bier

Das Bierbrauen ist in Deutschland eine alte Tradition. In der Bundesrepublik Deutschland darf Bier nur aus Malz, Hopfen, Hefe und Wasser hergestellt werden. Andere Zusatzstoffe sind verboten. Getränke, die weitere Zusatzstoffe enthalten, dürfen nicht als "Bier" verkauft werden. Die Deutschen trinken Bier oft und gern. Deshalb gibt es in Deutschland auch die meisten Brauereien (1330). Mit 103 Mio. Hektolitern ist Deutschland Europas größter Bierproduzent. In Deutschland gibt es viele Biersorten. Die wichtigsten sind: Pils, Export, Lager, Alt, Kölsch, Weißbier, Weizenbier, Schwarzbier (mehr Informationen unter: http://www.bundesbierschutz.eu/biersorten_deutschland.htm).

Zu den beliebtesten Marken zählen:

- | | |
|---------------|--|
| 1. Oettinger | www.oettinger-bier.de |
| 2. Krombacher | www.krombacher.de |
| 3. Bitburger | www.bitburger.de |
| 4. Warsteiner | www.warsteiner.de |
| 5. Becks | www.becks.de |
| 6. Hasseröder | www.hasseroeder.de |
| 7. Veltins | www.veltins.de |
| 8. Paulaner | www.paulaner.de |
| 9. Radeberger | www.radeberger.de |
| 10. Erdinger | www.erdinger.de |



Besonders viel Bier trinkt man bei dem größten Volksfest der Welt – dem Oktoberfest, das von rund sechs Millionen Menschen aus der ganzen Welt besucht wird. In den vergangenen Jahren haben die Gäste etwa 6 Millionen Maß Bier getrunken. Eine Maß ist genau 1 Liter. Die Maß wird insbesondere in Bayern und Österreich für Bier und Biermischgetränke verwendet. In diesem Jahr feierten die Bayern das 200 Oktoberfest. Eine Maß Bier kostete zwischen 8,30 und 8,90 Euro.

Obwohl die Deutschen sehr viel Bier trinken, sind sie nur auf Platz 3 im europäischen Vergleich. Den ersten Platz seit vielen Jahren belegen die Tschechen, den zweiten - die Iren.